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ANFRAGE DER GRÜNEN WIEDEN IN DER 
BEZIRKSVERTRETUNG AM 27. JUNI 2024 

an Frau Bezirksvorsteherin Maga Lea Halbwidl, bezüglich 
Anwohner:innenparken im Bezirk, 

Folgende Fragen hierzu: 

• Wie sind die Zonen (Straßenzüge samt Ordnungsnummern) auf der Wieden 

definiert, in welchen jeweils maximal 30% Anwohner:innenparken verordnet 
werden dürfen? 

• Wieviel Prozent Anwohner:innenparken gibt es in jeder dieser Zonen? 

• Wie hoch ist die Auslastung dieser Zonen jeweils? 

Pascal Riepl 

Bezirksvorsteherin Stellvertreter 
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